



のがき 野垣あきこ

子ども・くらし・平和



2023年12月号

連絡先 090-9293-8710 ご相談どうぞ!

申請はお済みですか? 「中小企業光熱費高騰緊急対策助成金」

最大15万円の光熱費を助成 12月末締め切り

10月1日から受付が始まった「杉並区中小企業光熱費高騰緊急対策助成金」の申請期限が12月31日に迫ってきました。

日本共産党杉並区議団が、区内事業者への物価高騰対策として、区長への申し入れや議会質疑で求め、岸本区政のもとで実現した制度です。

助成対象は4~9月の電気・ガス料金

本事業は物価高騰、エネルギー価格の高騰で負担が増加している区内の中小業者を支援する杉並区独自の事業で、2023年4月から9月までの電気料金とガス料金の一部を杉並区が助成する制度です。区内の事業者が助成対象で、個人経営の方も対象となります。

杉並区中小企業光熱費高騰緊急対策助成金

コールセンター

0120-270-094

受付時間: 平日8:30~17:15

土日祝及び年末年始(12/29~1/3)は除く

杉並区中小企業光熱費高騰緊急対策助成金

特設サイト

金額シュミレーションやオンライン申請、申請書のダウンロードはこちらから▶



杉並区中小企業光熱費高騰緊急対策助成金

最大15万円

オンライン申請が便利



助成金額は、今年の4月から9月までの6カ月間に支払った電気・ガス料金の合計額によって変わります。自宅と事務所が同一の場合は最大で7万5千円、事業者のみ、もしくは自宅兼事業所の他にも事業所がある場合は、最大で15万円の助成を受けることができます。

申請は郵送でもネットでも可能

杉並区としても、助成金特設サイトや専門のコールセンターの設置、郵送とオンラインどちらでも申請を可能にするなど、この事業に力を入れています。

まだ申請がお済みでない方は、ぜひご利用ください。

児童館廃止方針見直し 子どもの居場所づくりへ



杉並区議会第4回定例会が12月6日に閉会しました。

岸本区長は定例会に先立ち、11月に補正予算(第5号)の事業内容を記者会見で発表しました。補正予算は最終日の本会議で賛成多数で可決しました。

子どもを対象にヒアリング調査とアンケートを実施

前・田中区政は、41館あった児童館を今年度末までに23館に削減する計画を進めていましたが、岸本区長は就任後、廃止計画をいったん休止し、検証作業を進めてきました。

補正予算には、「(仮称)子どもの居場所づくり基本方針」の策定のための関連経費が計上されました。子ども自身がどのような居場所を求めているのか、児童館や子ども食堂などを利用する小中学生へのヒアリングやアンケート調査の他、すでに児童館が廃止された地域での意見聴取や無作為抽出アンケートなどを実施します。

岸本区長は「子どもの思いや意見をしっかりとふまえ、来年4月頃に基本方針の素案を作成していきたい」と述べました。

補正予算(第5号)の主な内容

■子どもの居場所づくりの推進 532万円

子どもの意見を聞き、「(仮称)子どもの居場所づくり基本方針」の策定に向けた取り組みを進める。

■セーフティネット住宅の家賃低廉化への補助 36万円

住宅確保要配慮者のみが入居可能なセーフティネット専用住宅の賃貸人に対し、家賃を引き下げた差額を補助する。

補助対象専用住戸数 R5年度 3戸

補助金額 1戸あたり月額4万円上限で補助

■感染症予防・発生時対策 5,369万円

新型コロナウイルス感染症類型変更に係る移行期間の延長(R5年9月末までからR6年3月末までに変更)に伴い、区内医療機関に対する休業期間経営継続支援事業補助金及び入院患者受入加算事業補助金の追加経費

■特別支援教育 129万円

肢体不自由児童生徒対応に係る階段昇降機の購入経費

■国際理解教育の推進 603万円

外国人児童生徒への日本語指導に係る経費

■带状疱疹ワクチン助成経費 6,952万円

■まちの湯ふれあい入浴 409万円

低所得者への家賃補助

補正予算には、住宅確保要配慮者(低所得、被災者、高齢者、障害者、子育て世帯等)のみの入居できるセーフティネット住宅の家賃低廉化補助(国の制度)が計上されました。

党区議団が繰り返し求めてきたものであり、来年度の実施を前倒して補正予算に盛り込んだことは前進です。

早稲田通り拡幅に住民不安 都は年度内に事業認可



オープンハウスが開かれる

東京都は都市計画道路補助74号線(早稲田通り)の本天沼二丁目交差点から清水三丁目交差点までの拡幅整備を進めるため、10月に井草地域区民センターでオープンハウスを開催しました。

オープンハウスでは今後のスケジュールが示され、今年度末までに事業認可がされることが明らかになっています。



住民から不安の声が寄せられる

都はコロナ禍を理由に最初の事業概要の説明会を開催していませんでした。私は議会で区から都に説明会の開催を求めて欲しいと要望し、区は都に要望しました。

今年の2月には沿線住民から、留守中に勝手に敷地内に測量の×印が付いていた(左写真)という相談が寄せられています。

地域住民に不安が広がっているため、党区議団や原田あきら都議と連携し、住民への情報提供を求めています。ご意見などがあれば、遠慮なくお寄せください。

田中ゆうたろう議員 党区議団を侮辱する暴言に抗議

11月21日の本会議において、田中ゆうたろう議員(杉並をセンタク致し候)が、日本共産党杉並区議団に向かって「犬っころ」等と暴言を吐きかけました。

公党や所属議員を動物に例えて揶揄することは、議会の品位を汚すもので、到底許されることはありません。党区議団は強く講義するとともに、真摯に反省し謝罪することを求める抗議文書を本人宛に送付しました。

田中議員はこれまでも事実誤認の発言や個人を貶める発言、傍聴者に対し「黙

れ」などと恫喝する発言を繰り返しています。

こうした言動に対し、杉並区議会としてただしていくことが求められますが、田中議員を事実上擁護する議員が一部にあり、全体の動きとなっていないことは憂うべき事態です。党区議団は引き続き、良識のある議会の改善のために力を尽くします。

党区議団が送付した抗議文は右の二次元コードからご覧になれます。



▲送付した抗議文

あきこの部屋

早いもので今年も残すところあと一カ月となりました。写真は先月末にサプライズで頂いた小さなポインセチアとパートナーがもってきた柚子。

ポインセチアは小ぶりなのでキッチンの窓際に飾って密かに?(笑)冬を楽しんでいます。柚子は買い置きがあったので、柚子湯にしてみました。

忙しい毎日のなか、あまり手が込んだことはできませんが、季節や自然を感じさせる丁寧な暮らしには憧れます。もちろんぬか漬けも継続中です。



ガザ人道支援募金

にご協力をお願いします。



郵便振替 口座番号

00170-9-140321

加入者名 日本共産党災害募金係

- 通信欄に[ガザ募金]と書いて下さい。
- 国連児童基金(ユニセフ)を通じ、全額をガザの人々の支援に充てます。

しんぶん赤旗 配達員募集中

上荻・天沼地域でしんぶん赤旗を配達していただける方を募集しています。野垣かお近くの黨員までお声かけください。

■自転車の場合で30分程度

□週1日~でもOK!

■年齢や性別は問いません。

□最初は丁寧にレクチャーします!